

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Internetbetrug mit Sportwetten

Autor	Beitrag
räubertochter 17.08.2018 07:42	<p>Um Internetbetrug mit Sportwetten geht es ab heute am Arnsberger Landgericht. Angeklagt sind vier Männer. Radio Sauerland Reporter Simon Brinkmann berichtet.</p> <p>Durch ein Schneeballsystem sollen die Angeklagten rund 800.000 Euro erbeutet haben. Ihre Firma mit Sitz in Sundern versprach durch geschickte Platzierung von Sportwetten eine Rendite von 48 Prozent. Insgesamt 367 Mal soll die Masche erfolgreich gewesen sein. Außerdem sollen die Angeklagten Steuern hinterzogen haben. Einer der Männer sitzt in Haft.</p> <p>https://www.rudiosauerland.de/sauerland/lokalnachrichten/lokalnachrichten/archive/2018/08/13/article/-7682849743.html</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: